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ATA Nº 06 – 6ª Reunião Ordinária 2018 

 

Aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às catorze horas, nas dependências da Secretaria 

Municipal de Agricultura e Abastecimento, localizada à Rua Daniel Antônio de Freitas, número cento e 

quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla SMAA, foi realizada a sexta reunião ordinária 

do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural com a participação dos conselheiros: Representantes da 

Prefeitura Municipal: Antonio Pedro Pezzuto Junior e João André do Amaral. Representante do Escritório 

de Desenvolvimento Rural da Coordenadoria de Assistência Técnica Integral - CATI: Pedro Cavallini 

Neto. Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do Rio Preto: Carlos Kenji 

Hosaki. Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de São José do Rio Preto: Joana D’Arc da 

Costa. Além dos membros do Conselho, estava presente a senhorita Ana Beatriz Bronca, servidora 

responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações do CMDR. A mesma informou que os 

Representantes do Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa Agropecuária e 

Representantes do Sindicato Rural de São José do Rio Preto justificaram previamente a ausência. O Sr. Pedro 

apresentou a Sra. Joana, que veio representando os membros do Sindicato dos Trabalhadores Rurais. Disse 

que conversou com o titular, Sr. Alexandre Neves, sobre a impossibilidade do mesmo de participar das 

reuniões por causa de seu trabalho, e da ausência de seu suplente, e que a Sra. Joana provavelmente será a 

substituta dos mesmos, após indicação formal do Sindicato. A abertura da reunião ficou a cargo do Sr. Pedro 

Pezzuto, membro por parte da Secretaria, que coordenou a reunião a pedido do Presidente do Conselho, Sr. 

Carlos Kenji Hosaki. O Sr. Pedro iniciou os trabalhos e prosseguiu para aprovação da ata da reunião anterior. 

Ata aprovada por unanimidade. Procedeu-se então ao primeiro e único ponto da pauta: “Aprovação da 

aplicação financeira do Fundo de Desenvolvimento Agropecuário”. O Secretário informou que será 

necessário utilizar o orçamento do Fundo para cobrir os gastos da EXPO Rio Preto 2018, mesmo com o 

dinheiro que vai entrar advindo da parceria com a ABDI – Agência Brasileira de Desenvolvimento Industrial. 

Após a explanação, mostrou aos membros a planilha de prestação de contas do Fundo de Desenvolvimento 

Agropecuário com as previsões orçamentárias aprovadas e com o que fora utilizado efetivamente até agora. 

Total arrecadado: R$695.395,14. Total aprovado no CMDR até agora: R$ 530.573,80. Total utilizado até 

agora: R$ 360.596,06. Saldo a aprovar (maio, junho e julho): R$167.141,36. Destinação: R$147.954,93 para a 

EXPO 2018 e R$19.186,43 para Obras – Recinto. Foi solicitada a aprovação também de uma contrapartida no 

valor de R$80.000,00 para o Convenio com o MDS para revitalização do Banco Municipal de Alimentos e 

compra dos caminhões. Após o detalhamento das previsões de investimentos, a plenária aprovou as 

aplicações financeiras sugeridas. O Sr. Pedro Pezzuto já aproveitou o ensejo e justificou a alteração da data 

da reunião ordinária do Conselho. Disse que, em razão do funcionamento do Fundo de Desenvolvimento 

Agropecuário, que possui o fechamento da arrecadação mensal sempre ao final de cada mês, as reuniões 
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ordinárias do Conselho precisariam ocorrer na segunda segunda-feira do mês, pois assim haveria tempo 

para a contabilização do arrecadado. Os membros acataram por unanimidade. Pauta discutida, prosseguiu-se 

com o primeiro informe: “Assinatura do Convênio Melhor Caminho”. O Secretário informou que houve a 

aprovação do Convênio, porém, tendo em vista que os produtores que possuem propriedades que serão 

atingidas com as benfeitorias queriam conhecer o projeto antes da autorização ser assinada, houve a 

necessidade de agendar uma reunião para melhor esclarecimento. Disse que essa reunião ocorrerá semana 

que vem, dia 18/07, às 15h, na Secretaria, junto com o pessoal da CODASP, e que todos os membros estavam 

convidados. Como um segundo Informe, o Sr. Pedro Pezzuto falou sobre uma possível parceria com o SeMAE, 

via Fundo, em um projeto da Patrulha Agrícola para evitar o assoreamento dos rios. O SeMAE repassaria 

mensalmente um valor estimado de R$80.000,00 para a Secretaria Municipal de Agricultura e 

Abastecimento que utilizaria isso para a contratação de maquinário terceirizado para revitalização das 

estradas rurais, evitando o gasto futuro com o desassoreamento da Represa Municipal. O Secretário 

informou que levará essa proposta para o Prefeito e, sendo aprovada, traria como pauta de reunião para 

aprovação no Fundo. Para finalizar, o Secretário informou sobre o andamento do Centro de Produção e 

Transferência Tecnológica – CPTT, o qual já está em finalização do processo de contratação dos 

trabalhadores rurais para a área, bem como da compra de irrigação, sementes, insumos, etc. A Sra. Joana, do 

Sindicato dos Trabalhadores Rurais, informou que poderia ajudar com a parte da contratação, indicando 

currículos. Finalizados os informes, abriu-se discussão para definição de data para a próxima reunião 

ordinária do CMDR, a qual ficou definida para o dia 13/08. Sem mais para discutir, o Sr. Pedro deu por 

encerrada a reunião e eu, Ana Beatriz Frata Bronca, lavrei a presente ata.  
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